



赤飯が宙を舞う！はだか祭り！ 有氏神社の盤台祭り(県指定無形民俗文化財)

11月19日(金)下阿久原の有氏神社にて盤台祭り(はだか祭り)が行われました。

ふんどし姿の男たちが、赤飯の入った盤台を「上げる、下げろ」の掛け声に合わせて上下させ、盤台の赤飯を四方八方にまくというものです。

令和2年度は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止となったため、2年ぶりに感染対策を徹底した上での開催となりました。



自然・歴史と親しむ秋の楽しい一日 神川かるた札めぐり親子ハイキング

11月21日(日)、「神川かるた札めぐり親子ハイキング」が開催され、未就学児から中学2年生の親子10組が参加しました。

町営グラウンドを出発し、神川かるたの札に詠まれている7か所を巡りました。札に詠まれている場所の歴史や伝承の説明もあり、郷土を知ることができました。

また、抽選会も行われ楽しい日を過ごせました。



永廣氏

石井氏

受章おめでとうございます 令和3年秋の叙勲

令和3年11月3日付で発令された秋の叙勲にて、町内より2名の方が受章されました。

受章の詳細は、下記の通りです。おめでとうございます。

●旭日双光章

永廣 眞利 氏(八日市) 元県食品衛生協会副会長

●瑞宝双光章

石井 清允 氏(上阿久原) 元神泉村助役



スマートフォンを使いこなす！ シニア向けスマホ教室

スマートフォンの操作に慣れていない「シニア向けスマホ教室」が、11月11日(木)より全3回で開催されました。

講義は、初期設定、メール、カメラ、動画、災害対策等の基本操作が中心ですが、初めて体験する方も多く真剣そのものでした。ご夫婦で参加された方は、「教えてもらったことを、お互いに確認しあえてよかった」とお話しされていました。

こども農園だより

問合せ 保健センター ☎0495-77-4041 FAX0495-77-0550

こども農園では随時参加者を募集しています。活動に参加したい方は、保健センターにご連絡ください。



◆サツマイモの収穫◆

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、2グループに分け、各グループ1時間の収穫を行いました。



◆こども農園で育てたサツマイモの紹介◆

紅あずま

皮は濃い赤褐色で、中は黄色。繊維質は少ない。ホクホクとねっつりの中間タイプで、どんな料理にも向いています。

安納芋

極甘さつまいもの火付け役となった、種子島生まれの品種。「とにかく甘〜いさつまいも」の代表格。中に蜜がたっぷり詰まった、スイーツのような甘さです。

パープルスイートロード

皮は赤紫色。中は濃い紫色で、加熱しても変化がありません。一般的に甘くないといわれている紫芋の中で、群を抜いて甘い品種です。